

14,99 millones de euros para PB por el ejercicio 2016

La Asamblea General Ordinaria de mutualistas de Premaat aprobó el pasado viernes las cuentas anuales y el informe de gestión de 2016. Aprobó, asimismo, destinar 14,99 millones de euros a Participación en Beneficios de los mutualistas y 41,75 millones de euros a fondos propios con el objeto de continuar reforzando su solvencia.

Entre otras cifras destacadas del ejercicio 2016 cabe citar unos ingresos por cuotas, netas de reaseguro, de 41,21 millones de euros. El resultado neto de las inversiones fue de 97,36 millones con unos activos a 31 de diciembre que, a valor de mercado, ascendieron a 1.097,68 millones de euros.

La Asamblea General aprobó, además, un cambio Reglamentario concebido para que aquellos mutualistas que dejaron de pagar cuotas en el Grupo Básico y Complementario 1º pudieran causar una prestación de fallecimiento a favor de sus beneficiarios, y no sólo la de jubilación, como hasta ahora. Esta reforma es un ejemplo de lo que el presidente quiso destacar como el significado de ser una mutualidad: “hacer seguros de otra forma, más transparente, leal y cercana”, explicó.

Nombramientos

Por otra parte, la Asamblea General renovó su confianza en Jesús Manuel González Juez, al que ha proclamado presidente para un quinto mandato de tres años. También renovaron el Vocal 2º, Sebastià Pujol Carbonell, de la demarcación territorial de Barcelona, y el vocal 5º, Jorge Pérez Estopiñá, de Castellón, este último a propuesta del Consejo General de la Arquitectura Técnica de España (CGATE). Carlos Nasarre Puente, de Huesca, continuará siendo miembro titular de la Comisión de Auditoría y Control. En el caso de la Comisión Arbitral, la Asamblea eligió a Laura Segarra Cañamares, de la demarcación de Cuenca, para el puesto de miembro titular.